

## Presse-Information

Mainova AG  
Pressestelle  
Solmsstraße 20-22  
60486 Frankfurt  
E-Mail [presse@mainova.de](mailto:presse@mainova.de)  
Internet [www.mainova.de/presse](http://www.mainova.de/presse)

Frankfurt am Main, 08.09.2025  
Seite 1

### **Mainova und Eintracht Frankfurt verlängern ihre strategische Partnerschaft um weitere drei Jahre**

Mit mittlerweile 23 gemeinsamen Jahren ist die Mainova AG mit Sitz in Frankfurt am Main der treueste Partner der Eintracht. Die erfolgreiche Kooperation, die seit Beginn im Jahr 2002 diverse Meilensteine des Klubs erlebt hat, wird nun um drei weitere Jahre verlängert. Der Energiedienstleister bleibt mindestens bis 2028 Strategischer Partner mit Fokus auf den Profifußball der Männer und Frauen, Partner für eine Nachhaltige Zukunft sowie offizieller Energiepartner von Eintracht Frankfurt und dem Deutsche Bank Park. Darüber hinaus bleiben Projekte für besondere Fan-Erlebnisse und Digitalisierungsprojekte mit EintrachtTech auch in den kommenden Jahren ein wichtiger Bestandteil der Zusammenarbeit.

Die inhaltliche Kooperation zu Nachhaltigkeitsthemen wurde in den vergangenen Jahren zunehmend zu einem Schwerpunkt der beiden regionalen Akteure. Im Jahr 2024 wurde gemeinsam eine neue Photovoltaikanlage mit 1.288 Modulen auf dem Dach des Deutsche Bank Park installiert. Diese erzeugt rund 500.000 Kilowattstunden klimaschonenden Solarstrom pro Jahr. Zuvor war bereits eine Solarstromanlage auf dem Parkdeck des ProfiCamps in Verbindung mit intelligenten Energie- und Ladeinfrastrukturlösungen errichtet worden. Eine zuverlässige Energie- und Wasserversorgung im Deutsche Bank Park sowie eine umweltschonende Wärme- und Kälteversorgung des ProfiCamps sind weitere erfolgreich umgesetzte Maßnahmen.

„Die Mainova ist einer unserer längsten und treuesten Partner, und unser Verhältnis ist von einem besonders freundschaftlichen Miteinander geprägt. Umso mehr freue ich mich, dass wir unsere Zusammenarbeit um drei weitere Jahre verlängern. Unser Herz schlägt gemeinsam in und für die Rhein-Main-Region – und genau dort braucht es Partner, die sich den

Herausforderungen der Region verschrieben haben. Die Mainova besetzt dabei zentrale Versorgungsthemen, die für nachhaltiges Wachstum und Wohlstand in dieser Region unabdingbar sind. Die zahlreichen Transformationsprojekte bedeuten große Herausforderungen, die mit Weitsicht geplant und den Menschen gut vermittelt werden müssen. Wo wir das gemeinsam tun können, wollen wir als großer Anziehungspunkt der Menschen in dieser Region sehr gerne helfen“, sagt **Axel Hellmann**, Vorstandssprecher der Eintracht Frankfurt Fußball AG.

**Dr. Michael Maxelon**, Vorstandsvorsitzender von Mainova, fügt hinzu: „Mainova und Eintracht Frankfurt – eine stabile Partnerschaft mit Geschichte und Zukunft. Uns verbindet seit über 20 Jahren dabei mehr als ein Sponsoren-Logo. Es ist ein gemeinsames Verständnis für Verantwortung für die Menschen und Unternehmen in der Rhein-Main-Region. Ob gemeinsame Leidenschaft für Sport, identitätsstiftender Zusammenhalt oder sichere und umweltschonende Versorgung mit Energie, wir gestalten auch auf diesem Spielfeld gemeinsam Zukunft. Leuchttürme wie der Deutsche Bank Park und das Eintracht Frankfurt ProfiCamp sind dank ihrer starken Sichtbarkeit und großen Beliebtheit wichtige Aushängeschilder unserer Verbindung. Deshalb setzen wir dieses Zeichen der Kontinuität.“

### **Über die Mainova AG**

Die Mainova AG ist seit 2002 mit Eintracht Frankfurt verbunden. Als Energiepartner ist das Unternehmen aktiv für Privat- und Firmenkunden in Frankfurt am Main, Hessen und ganz Deutschland. Es versorgt täglich mehr als eine Million Menschen mit Strom, Gas, Wärme und Wasser.

Mainova erzeugt in großem Maßstab selbst Energie und bietet neben klassischen Versorgungsinfrastrukturen auch Produkte und Dienstleistungen rund um Erneuerbare Energien, Elektromobilität, Car-Sharing, Energieeffizienz, Contracting-Lösungen und digitale Infrastrukturen.

Für die Menschen in Frankfurt und in der Rhein-Main-Region ist Mainova dabei nicht nur als zuverlässiger Energieversorger da, sondern engagiert sich auch traditionell für Spitzen- und Breitensport, Nachwuchsförderung, Kultur, Bildung und Gesellschaft. Als Partner übernimmt der Energiedienstleister Verantwortung für die Region und engagiert sich nachhaltig auf vielfältige Weise für das Gemeinwohl.